

ECHOS

Échos des Communes

COM

www.echosdcom.fr



Échos des Communes

Beaune

Balade d'automobiles anciennes

L'Association Educar es Avanzar de Coligny/Genève organise chaque année une grande balade d'automobiles anciennes, dans le but de soutenir des projets dans le domaine de la scolarisation, de l'éducation, de l'encadrement et de la santé des enfants et des adolescents défavorisés du Nicaragua (Amérique Centrale).

Cette année, 70 équipages avec automobiles d'époque s'élanceront depuis Coligny/Genève, sur les routes de l'Ain, de la Bourgogne et du Jura, les samedi 28 et dimanche 29 avril 2018.

Chemin faisant, après avoir découvert la côte chalonnaise, partie secrète de la Bourgogne et ses innombrables trésors (églises romanes, croix votives, vieilles pierres et sublimes paysages...) les équipages se retrouveront à l'hôtel Mercure à Beaune où ils dîneront après un apéritif officiel. Le lendemain ils visiteront l'Hôtel-Dieu puis partiront vers 10 h 30 direction le Jura. Au terme de cette balade Jean Murith, directeur du rallye et ancien maire de Coligny-Genève, remettra un chèque de 45 000 € pour les projets de l'association.

L'espace d'un week-end les participants remonteront le temps entre amis, réunis autour de leur passion pour l'automobile ancienne, tout en soutenant les activités de la magnifique association de Patricia Murith.

Le site www.educaresavanzar.org vous donnera tous les détails relatifs à l'association et à ses projets.



Journal bi-mensuel d'informations locales - N° 181 - 17 avril 2018